

Klares Plus bei den Nächtigungen

Touristiker jubeln über Bilanz 2012

Der steirische Tourismus kann wieder auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken: Erstmals wurden mehr als elf Millionen Nächtigungen verzeichnet; fast 3,4 Millionen Gäste besuchten unser Bundesland.

Schrammten die Steirer 2011 noch knapp an elf Millionen Nächtigungen vorbei, wurde die Hürde 2012 – laut erster Hochrechnung der Landesstatistik – locker übersprungen: 11,15 Millionen Nächtigungen bedeuten ein Plus von 1,6 Prozent. Sogar noch ein wenig größer ist der Zuwachs mit 2,8 Prozent bei der Zahl der Ankünfte. Neben den Österreichern waren vor allem Deutsche und Holländer für diese Bilanz verantwortlich. Nicht der einzige Grund zur Freude: Auch die aktuelle Wintersaison liegt auf Erfolgskurs! Im November und Dezember wurde ein Nächtigungsplus von fast fünf Prozent erzielt. So kommen beispielsweise immer mehr Gäste aus Slowenien.



Da lachen die Steirer: Fast 3,4 Millionen Gäste wurden 2012 in unserem Bundesland gezählt

NEWS + GRATIS Extra



DIE SAMMELAKTION ZUR SKI-SAISON:
TEIL 1 DER NEWS SKISTARS-SCHNAPSKARTEN JETZT IN IHREM NEWS: Unsere Ski-Könige Kröll, Reichelt, Hirscher & Raich!

